Muchas gracias, Señor Presidente,

Argentina toma nota del informe de la Directora Ejecutiva y de la propuesta de términos de referencia para la ventana de financiamiento de acción urbana, la cual busca gestionar fondos para implementar las resoluciones de la Asamblea de ONU-Hábitat que carecen de financiación adecuada.

Esta delegación acompaña el consenso en relación a los términos de referencia para la ventana de financiamiento. Argentina solicita que la Junta Ejecutiva desempeñe un papel activo en la gobernanza de la asignación de fondos.

La Delegación Argentina enfatiza la importancia de una implementación balanceada de todas las resoluciones de la Asamblea. En este sentido, se alienta a los países desarrollados y otros países en posición de hacerlo a liderar el esfuerzo financiero, teniendo en cuenta sus capacidades.

Argentina reafirma su compromiso de trabajar conjuntamente con otros Estados Miembros para una implementación efectiva y equitativa de las resoluciones de ONU-Hábitat.

Muchas gracias.